

Manuel de la Fuente/ "Toda la Ciudad de Mérida para Manuel de La Fuente"
Anónimo. Fuente Desconocida. sf. (sp)

Toda La Ciudad de Mérida para Manuel de La Fuente

(María Josefa Pérez) -El escultor Manuel De La Fuente anunció a "Frontera" que próximamente se inaugurará una exposición retrospectiva de su obra que estará distribuida por toda la ciudad de Mérida en varias galerías de arte, en vista de lo numeroso de su producción escultórica.

Manuel De La Fuente es uno de los escultores más reconocidos en el país por el valor estético de sus obras escultóricas y está considerado como uno de los artistas extranjeros residentes en Venezuela que ha desarrollado un trabajo continuo y de valor investigativo.

Además, su labor en Mérida tiene signiticación especial por su labor docente como profesor de la Universidad de los Andes, por su trabajo de promotor cultural a través de su trabajo ad honorem en el Instituto Municipal de Cultura y por el aporte hecho al estado Mérida con las diversas esculturas-monumentos que ha realizado



El escultor Manuel De La Fuente prepara su retrospectiva que recorrerá varias ciudades del país.